



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# PSMTI Jawa Barat Gelar Rapat Kerja Daerah 2023



Seluruh peserta Rakerda PSMTI Jabar 2023 berfoto bersama.



DR Petrina Faustine.



Eddie Foe



Paulus



Suwanda Holy



Henry Husada



Yansen



Lin Da Shan

**BANDUNG (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat Sabtu (11/3) lalu menyelenggarakan Rakerda (Rapat Kerja Daerah) 2023 di Conference Room Golden Flower Hotel Bandung.

Rakerda ini mengusung tema "Satukan Hati, Sinergikan Langkah, Maju Bersama PSMTI Jabar". Diiringi alunan merdu suara kolintang, dipimpin Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy dan Koordinator Wilayah Henry Husada, perwakilan masing-masing cabang berbaris memasuki ruangan sambil memegang panji PSMTI.

Duduk di podium Ketua Umum Suwanda Holy, Ketua Pelaksana Dr. Djonit Toat SH, MM, Koordinator Wilayah Henry Husada dan Sekjen Yansen.

Setelah memasuki lokasi acara, Pembawa acara DR. Petrina Faustine memandu serangkaian proseder Rakerda.

Pertama, seluruh peserta berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya", lalu menyanyikan Mars PSMTI dalam bahasa Indonesia dan Tionghoa. Eddie Foe memimpin pembacaan doa.

Ketua panitia Paulus menyampaikan berbagai laporan kerja. Dia menyatakan terima kasih atas kerja sama dan bantuan berbagai pihak. Dia juga menyatakan terima kasih kepada pemilik Golden Flower Hotel Henry Husada yang telah menyediakan tempat untuk pelaksanaan Rakerda.

Berkat kerja sama yang tulus dari semua pihak, maka Rakerda 2023 dapat diselenggarakan dengan lancar sesuai jadwal.

Ketua Suwanda Holy dalam

sambutannya menyatakan terima kasih kepada perwakilan berbagai daerah yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri Rakerda dan membahas berbagai hal penting terkait perkembangan PSMTI Jabar.

Dia juga mengatakan: "Seperti yang kita ketahui bersama, Jawa Barat memiliki banyak potensi untuk dikembangkan. Namun kita juga menghadapi berbagai tantangan yang harus diselesaikan secepatnya.

Oleh karena itu, Rakerda hari ini menjadi sangat penting. Kami ingin memastikan bahwa ada strategi perencanaan yang tepat. Agar semua yang dikerjakan dapat mencapai target kita bersama.

Marilah kita menghadapi semua tantangan dengan kerja sama dan tekad yang tinggi. Dan fokus pada solusi yang konstruktif dan inovatif. Di-

harapkan Rakerda hari ini dapat membahas masalah kunci. Seperti: pengabdian masyarakat, pendanaan, perekrutan anggota dan lainnya," ujarnya.

Terakhir, dia menyatakan terima kasih atas partisipasi berbagai pihak. Marilah kita bersatu dan bekerja sama menuju target bersama."

Henry Husada dalam pidatonya mengucapkan selamat atas lancarnya dan suksesnya penyelenggaraan Rakerda.

Kemudian Yansen dengan menggunakan video menjelaskan berbagai kegiatan yang diselenggarakan PSMTI Jabar selama beberapa tahun terakhir. Termasuk kerjasama dengan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung dan Harian Pikiran Rakyat untuk membagikan bingkisan cinta kasih, menyelenggarakan kegiatan donor darah dan vaksinasi, penyemprom-

tan cairan Bioenzim dan kegiatan lainnya.

Kemudian Juliana H, M.TH, Psikolog membicarakan rencana kerja ke depan: Yang akan berhubungan erat, mendukung dan berpartisipasi dalam rencana atau program PSMTI Pusat. Mendukung penuh kegiatan sosial dan amal yang dilakukan berbagai cabang PSMTI Jawa Barat untuk mencapai target yang benar.

Meninjau berbagai kabupaten dan kota di Jawa Barat sekaligus mendirikan cabang PSMTI. Kemitraan yang baik dengan lembaga pemerintah atau organisasi amal lainnya sehingga dapat memperluas bantuan atau dukungan terhadap ruang lingkup kerja.

Setelah makan siang, para pimpinan atau perwakilan berbagai cabang PSMTI Jawa Barat menyampaikan laporan kegiatan

atau mengemukakan masalah yang dihadapi. Juga mengajukan permohonan terkait kegiatan cabang, mengajukan saran dan lain sebagainya.

Dalam Rakerda tersebut, selain menampilkan kelompok kolintang pimpinan Shinta, Chen Yingshang juga memprakarsai berbagai macam latihan sederhana yang menyenangkan.

Untuk menghilangkan rasa tidak nyaman akibat duduk terlalu lama; Pak Djoko juga menjelaskan dan mendemonstrasikan secara detil cara memainkan alat musik kolintang sehingga dapat dikomposisikan menjadi pertunjukan yang indah.

Pada hari itu juga, Ketua PSMTI Jawa Barat Suwanda Holy menyerahkan ambulans kepada Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja. Yang akan dipergunakan bagi berbagai kegiatan sosial. • idn/din



Hadirin menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.



Semua yang hadir menyanyikan Mars PSMTI.

## Tasyakuran Ulang Tahun ke-58, HM Cheng Hoo Djadi Galajapo Beri Penghargaan ke Masjid Cheng Hoo



HM. Cheng Hoo Djadi Galajapo (paling kanan) memberikan piagam penghargaan kepada Ketua Takmir Masjid Cheng Hoo Surabaya Ustadz Haryono Ong.

**SURABAYA (IM)** - Dunia lawak di Jawa Timur kian memprihatinkan. Di antara faktor utamanya, yaitu belum munculnya generasi pelawak muda di Jatim. Di sisi lain, pelawak Jatim yang masih ada sudah berusia lanjut. Demikian disampaikan salah satu pelawak senior Jatim HM Cheng Hoo Djadi Galajapo saat melangsungkan tasyakuran ulang

tahun ke-58 secara sederhana di Masjid Cheng Hoo Surabaya, Rabu (8/3).

"Karena itu, saya mengajak hadirin sekalian agar putra-putrinya ada yang dididik jadi pelawak. Sehingga muncul regenerasi di Jatim," kata Djadi Galajapo.

Dalam kesempatan tersebut, dia juga memberikan piagam penghargaan kepada Mas-

jid Cheng Hoo Surabaya yang menurutnya merupakan salah satu masjid yang memberikan keteladanan ditengah masyarakat yang majemuk.

"Masjid Cheng Hoo layak menjadi teladan toleransi. Di antaranya yaitu, kalau mengundang adzan tidak menggunakan speaker luar. Sehingga tidak mengganggu lingkungan

sekitar. Demikian juga ketika mengadakan kegiatan, lingkungan sekitarnya tidak ikut terganggu oleh kebisingan," katanya.

Djadi Galajapo juga memberikan piagam penghargaan kepada Robert Bayonet, sebagai penggerak anak muda cinta ludruk. Menurutnya, Robert merupakan generasi pelawak Jatim yang diharapkan dapat menghidupkan

dunia seni lawak di Jatim.

Ustadz Hasan Basri mewakili H.A Nurawi selaku ketua Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia menyampaikan salam dan doa di hari ulang tahun HM Cheng Hoo Djadi Galajapo yang ke-58.

"Semoga beliau semakin sukses dan berkah karirnya di usianya yang ke-58," kata Ustadz Hasan Basri. Acara diakhiri dengan pemo-

ntongan tumpeng oleh HM. Cheng Hoo Djadi Galajapo dan istri.

Hadir dalam acara ini, Ketua Takmir Masjid Cheng Hoo Surabaya Ustadz Haryono Ong, pengasuh kajian Tafsir Al-Qur'an Masjid Cheng Hoo Prof Dr. KH. Miftahul Ulum, Ketua Ormas Arek Jogoboyo H. Badrut Tamam dan Ketua Gusdurian Peduli Yuska Harimurti. • idn/din



Suasana prosesi pemotongan tumpeng.

# Delegasi Executive Committee of Guangdong-Macao in Depth Cooperation Zone in Hengqin dan Delegasi Perdagangan Makau Kunjungi PERPIT

**JAKARTA (IM)** - Wakil Kepala Executive Committee of Guangdong-Macao in Depth Cooperation Zone in Hengqin Fu Yongge dan tokoh lainnya serta delegasi Perdagangan dan Ekonomi Makau yaitu Penjabat Makau Trade and Investment Promotion Institute Yu Yusheng, Chairman of The Macau Association of Banks Li Guang, Wakil Ketua Dewan Pengurus The Macau Chinese Chamber of Commerce Yu Jianchu, Wakil Ketua Dewan Pengurus Industrial Association of Macau Zhen Ruiquan, Ketua Dewan Pengurus Indonesian Chamber of Commerce in Macau Situ Dilin dan Wakil Ketua Dewan Pengurus Association of Returned Overseas Chinese Macau Lu Di dan rombongan yang berjumlah 38 orang, Selasa (14/3) lalu mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) di Jakarta.

Kunjungan rombongan tersebut disambut hangat Ketua Umum PERPIT Abdul Alek Soelystio, Waketum Andaka Narjadin, Xie Tian Zeng, Chen Xin, Sekjen Zhou Wei Liang, Lian



**Abdul Alek Soelystio**



**Fu Yongge**



**Su Kun**



**Yu Yusheng**



**Yu Jianchu**

Jie Hao, Ketua Kehormatan Weng Hua Ling, Lin Song Shi, Wasekjen Chen Yong Zhi, Xu Qun Hao, Yang Xin Sheng, Yang Qing Shun dan tokoh lainnya.

Kedua belah pihak berinteraksi dengan akrab, memperkuat kerja sama dan mencari perkembangan bersama.

Dalam pertemuan tersebut, Abdul Alek Soelystio menyampaikan bahwa Makau dan Indonesia selama ini selalu berkomunikasi dan bekerja sama dengan baik.

Di Makau banyak orang Tionghoa perantauan Indonesia, dapat dikatakan tidak hanya ada kerja sama bisnis, tetapi juga keluarga dan rasa persaudaraan.

Macao Trade and Invest-

ment Promotion Institute adalah kekuatan pendorong dan pendukung penting untuk kerja sama ekonomi dan pertukaran budaya antara Indonesia-Makau.

"Arah perkembangan pembangunan Indonesia sebagai "negara poros maritim" juga amat mendorong investasi pemerintah dalam pembangunan infrastruktur berskala besar. Sejumlah proyek pembangunan pelabuhan, bandara, jalan tol dan lainnya sedang dalam pengerjaan. Selain pulau Jawa, proyek berskala besar juga dibangun di Sumatera, Sulawesi dan daerah lainnya. Perusahaan transnasional juga berbondong-bondong untuk menetap di Indonesia. Industri hijau dan berkelan-

jutan juga secara bertahap diterapkan di Indonesia," kata Abdul Alek Soelystio.

"Makau dan Indonesia selama ini berkomunikasi dan bekerjasama dengan baik. Kami menyambut rekan-rekan dari Makau untuk sering datang ke Indonesia guna menyaksikan perkembangan dan perubahan baru di Indonesia. Datanglah ke Indonesia untuk berinvestasi dan memperluas bisnis Anda. Kami PERPIT amat senang, juga tentu dapat memberikan bantuan dan layanan terbaik kepada semua pihak. Semua pihak bergandeng tangan dan bekerja sama sekaligus berbagi peluang bisnis," tambahnya.

Fu Yongge dalam pidato-

nya pertama-tama mengucapkan terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan PERPIT kepada Makau-Hengqin Investment Promotion Conference 2023 yang diadakan Senin (13/3) lalu di Shangri-La Hotel Jakarta.

"Kunjungan ke Indonesia ini terutama untuk berinteraksi dengan perusahaan Indonesia, termasuk PERPIT. Untuk lebih memahami lingkungan bisnis ekonomi Indonesia, perdagangan, investasi dan lainnya serta guna memenuhi kerjasama bisnis," ujarnya.

Yu Yusheng dalam pidatonya merekomendasikan iklim investasi Makau. Dan diharapkan para pengusaha PERPIT menjadi-

kan Makau sebagai tali pengikat perdagangan impor dan ekspor produk Indonesia. Sehingga lebih banyak produk berkualitas tinggi Indonesia diekspor ke Makau.

Memberikan kontribusi yang lebih aktif untuk meningkatkan kerja sama ekonomi perdagangan antara Makau dan Indonesia.

Dalam sambutannya, Su Kun mengatakan akan memperkenalkan industri, proyek bea cukai dan berbagai iklim bisnis khas Hengqin lainnya kepada para pengusaha PERPIT yang hadir dalam acara ini.

Dengan tulus mengundang para pengusaha Indonesia untuk meluangkan waktu mengunjungi Makau dan Hengqin serta menjajau iklim investasi setempat. Kami akan memberikan bantuan sesuai kapasitas kami.

Yu Jianchu atas nama The Macau Chinese Chamber of Commerce dengan tulus mengundang PERPIT untuk mengirimkan delegasi berpartisipasi dalam perayaan 110 tahun berdirinya The Macau Chinese Chamber of Commerce pada September mendatang. • **jhk/din**



Abdul Alek Soelystio dan jajaran berfoto bersama Yu Yusheng dan Fu Yongge.

## Li Shiqi Undang Para Wanita Cantik Indonesia Ikuti Ajang Miss Cosmo World 2023



Haris Chandra dan Carrie Lee berfoto bersama setelah saling bertukar buku.

**JAKARTA (IM)** - Founder Ajang Kontes Internasional Miss Cosmo World Carrie Lee Sabtu (11/3) lalu menggelar Miss Cosmo World Indonesia Press Launching 2023 yang berlangsung November mendatang, di Hotel Hariston Jakarta.

Juara pertama Miss Cosmo World Asia Tenggara 2004 Li

Shiqi menyambut hangat para wanita cantik Indonesia untuk berpartisipasi dalam ajang tersebut.

Karena para peserta dapat meningkatkan kualitas dan pengalaman hidup mereka.

Dia menyatakan, pemenang kawasan Indonesia bisa mewakili Indonesia di babak grand final di



Haris Chandra, Carrie Lee, sejumlah wanita cantik, Olive dan tokoh lainnya berfoto bersama dalam acara press launching.

Malaysia.

"Kegiatan seleksi kawasan Indonesia kemungkinan akan diselenggarakan bulan Oktober mendatang. Untuk menemukan partner kerjasama penyelenggaraan di Indonesia. Selain itu lewat rekaman video, peserta berusia 18 hingga 28 tahun yang memenuhi kualifikasi kriteria akan kami seleksi.

Pemenang terpilih dapat mengikuti grand final yang diadakan di Malaysia. Juara pertama akan menerima hadiah uang tunai sebesar 100 ribu dolar dan mengikuti kegiatan sosial lainnya," ujarnya.

Haris Chandra yang beberapa kali menjadi dewan juri atau sponsor ajang pemilihan wanita cantik, menyatakan amat mendukung

acara ini.

"Dalam acara tersebut, kita dapat menampilkan kuliner Indonesia, tradisi budaya tradisional serta mengunjungi obyek wisata indah di Indonesia. Sekaligus memperkenalkan Indonesia. Selain itu, para wanita cantik Indonesia juga dapat memperluas wawasan mereka dan meningkatkan kualitas karakter

mereka," ujarnya.

Hadir dalam acara press launching tersebut pemilik Hotel Hariston sekaligus Ketua Umum Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia Haris Chandra, lembaga Kecantikan Megah Bintang serta sejumlah wanita cantik dan pembawa acara Olive yang memandu acara tersebut. • **jhk/din**

## Zhu Shang Huang Kembali Terpilih Sebagai Ketua Perkumpulan Marga Zhu Jakarta

**JAKARTA (IM)** - Keluarga besar Perkumpulan Marga Zhu Jakarta, Minggu (12/3) lalu menyelenggarakan sembahyang leluhur musim semi di kantor sekretariat mereka di Jakarta.

Penasihat Perkumpulan Marga Zhu Jakarta Zhu Tian Bao, Ketua Zhu Shang Huang, Wakil Ketua Zhu De Xian, Zhu Bing Xian, Zhu Xin Yuan, Zhu Han Kang, Sekretaris Zhu Wen Pei, Zhu Yan Xiong, Zhu Li Xiong, Bendahara Zhu Bing Xian (merangkap), Zhu Xiao Ping, Ketua Pelaksana Zhu Guo Qiang, Bidang Umum Zhu Wen Pei (merangkap), Zhu Kang Fa, Zhu Tian Xiong, Zhu Han Chang, Zhu Xin Shan, Zhu Xue Hua serta pengurus lainnya dan warga Marga Zhu yang berjumlah sekitar 80 orang hadir dan melakuk sembahyang leluhur.

Menurut informasi, Perkumpulan Marga Zhu Jakarta pada Februari lalu menyeleng-



Dewan pengurus Perkumpulan Marga Zhu Jakarta Periode 25.

garakan rapat pemilihan dewan pengurus.

Zhu Shang Huang kembali terpilih sebagai Ketua Perkumpulan Marga Zhu Jakarta (2023-2028) sekaligus memilih dewan pengurus dan pengawas periode

baru (periode ke-25).

Dalam kesempatan tersebut diumumkan daftar nama dewan pengurus periode baru.

Selain itu, Perkumpulan Marga Zhu Medan Sumatera Utara akan merayakan HUT ke-17 dan

akan menyelenggarakan perayaan akbar pada tanggal 27-29 Meimendatang.

Perkumpulan Marga Zhu Jakarta akan mengirimkan delegasi untuk menghadiri perayaan tersebut. • **harry/di**

Pengurus dan Pengawas Perkumpulan Marga Zhu Jakarta Periode 25 :	
<b>Ketua Abadi</b>	: Zhu Gang Quan
<b>Ketua Kehormata</b>	: Zhu Yu Sheng, Zhu Fu Hua, Zhu Guo Zhen
<b>Penasihat</b>	: Zhu De Xian, Zhu Qing Hui, Zhu Zhi Han, Zhu Jian He, Zhu Tian Bao, Zhu Jian Zhen, Zhu Jun Peng
<b>Pembina</b>	: Zhu Hao Xian, Zhu Li Tai
<b>Ketua</b>	: Zhu Shang Huang
<b>Wakil Ketua</b>	: Zhu De Xian, Zhu Bing Xian, Zhu Xin Yuan, Zhu Han Kang, Zhu Jun Yuan;
<b>Sekretaris</b>	: Zhu Wen Pei, Zhu Yan Xiong, Zhu Li Xiong;
<b>Bendahara</b>	: Zhu Bing Xian, Zhu Xiao Ping
<b>Ketua Pelaksana</b>	: Zhu Guo Qiang
<b>Wakil Ketua Pelaksana</b>	: Zhu Wen Pei, Zhu Kang Fa, Zhu Tian Xiong, Zhu Han Chang, Zhu Xin Shan, Zhu Xue Hua
<b>Bagian Umum</b>	: Zhu Xue Hua
<b>Bidang Kesra</b>	: Zhu Wei Rong, Zhu Shui Xiang, Zhu Kai Xuan, Zhu Han, Zhu Jie Quan, Zhu Jian Cheng, Tjoe Tian Hiong
<b>Bidang Seni dan Hiburan</b>	: Zhu Xu Yue Qun, Zhu Lan Xiu, Antony;
<b>Bidang Pariwisata</b>	: Zhu Li Quan
<b>Bidang Hukum</b>	: Zhu Zuan Long;
<b>Pemuda Marga Zhu</b>	: Zhu Jun Yuan, Zhu Guo Cong, Zhu Yan Xiong, Sasha.